

Donostia
Palacio de congresos Kursaal
3 de mayo de 2018

#behobiamediopulmon#arnastubehobia



Hoy se ha presentado en rueda de prensa la iniciativa #behobiamediopulmon #arnastubehobia. El objetivo de la misma es dar visibilidad a los pacientes con cáncer de pulmón. En la carrera Behobia-San Sebastián (el 11 de Noviembre) varios pacientes afectados de cancer de pulmón recorrerán los 20km que separan Behobia de San Sebastián. Del mismo modo que en su lucha contra la enfermedad no están solos, familiares, amigos y personal sanitario les acompañarán. La iniciativa cuenta con la colaboración de SEOM, SECT, SEPAR Y SEOR (en la foto podemos ver la foto de familia con representantes de las cuatro sociedades). Para agradecer esa colaboración, la organización ha decidido regalar 10 dorsales gratuitos a los primeros socios de cada sociedad que decidan unirse a la iniciativa. A partir del lunes, iremos subiendo información de la iniciativa en la web de la Asociación Española de Afectados de Cáncer de Pulmón (<http://afectadoscancerdepulmon.com/>) y para solicitar información más detallada o apuntarte a la iniciativa, puedes mandar un email a aecap@afectadoscancerdepulmon.com. Además, para animar esta iniciativa Alex Ubago ha compuesto y cantado una canción (la versión en euskera la ha escrito Zuriñe Hidalgo) que se convertirá la BSO de todos los corredores implicados. Contamos contigo!

COLABORADORES



Osakidetza
DONOSTIALDEA ESI
OSI DONOSTIALDEA

EXPLORE
SAN SEBASTIÁN
REGION

B/SS
54
2018.11.11
Behobia - San Sebastián



DONOSTIA
SAN SEBASTIÁN

Sociedad Española
de Neumología
y Cirugía Torácica
SEPAR

SEOR
SOCIEDAD ESPAÑOLA DE
ONCOLOGÍA RADIOTERÁPICA

SEOM
Sociedad Española
de Oncología Médica

SE
CT